

Le Journal de Gien, 10 août 2017

Bonne affluence au vide-greniers

« À Jargeau, il se passe toujours quelque chose », se félicitait le sénateur Jean-Pierre Sueur avant de déambuler avec le maire Jean-Marc Gibey et les élus dans les rues de la ville où se déroulait la 47^e édition de la foire à la brocante et vide-greniers.

Organisée par la Confrérie des chevaliers du goût-andouille, qui en a profité pour faire connaître la spécialité locale, la journée a permis à plus d'une centaine d'exposants, particuliers et professionnels, de faire le bonheur des nombreux badauds à la recherche de bonnes affaires.



Une centaine d'exposants se sont installés dans le centre-ville.